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「遠くの大病院より、近くの頼れる薬剤師に ! 」
超高齢化と国際化が進む日本社会のこれからの地域医療を支えるために、主体的に行動できる
薬剤師の輩出を目指しています。

従来の医療薬学のみならず、栄養、福祉、看護･介護、セルフメディケーションなどの幅広い専
門知識と国際感覚を有し、あらゆるライフステージにある人々の健康に興味･関心を抱き、
人々から信頼される、地域に根ざした薬剤師を養成します。

2019年度生 募集 大学院 薬学研究科 医療薬学専攻 博士課程
http://jiu.ac.jp/pharmacy/graduate/index.html城西国際大学 入試・広報センター TEL: 0475-55-8855 E-mail: admis@jiu.ac.jp

第103回 薬剤師国家試験合格率（新卒） 合格率 92.7%
（私立平均 84.1% 新卒）
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新入生（1年生）、薬学生がスタートしました！
上段：4月上旬 フレッシュマンセミナーでの集合写真
中段：4月下旬 いきなり薬剤師！模擬患者さんに応対
下段：6月下旬 専門職連携教育：看護学部生・福祉総合学部生と患者講演会

2年生、地域の健康問題を考えます。グループワーク・プレゼンテーション
自分で考え、仲間と討議し‥‥地域の健康問題を調査し、みんなの前で発表！ 将来は、健康支援もできる薬剤師に！

5年生、いよいよ臨床実習に！ 白衣授与式
1期：5/7～7/22、2期：8/6～10/21、3期：11/5～1/27 の異なる期に病院と薬局それぞれで、臨床実習を行います！

6年生、卒業研究 成果発表会！ 一人ひとりが自分の研究成果を発表！
研究室配属から、一人ひとりが教員の指導の下に進めてきた卒業研究の成果発表。研究活動を通じて培った「考える力」と「忍耐力」‥‥残りの学生生活、その後の生活にも生かしていきます。

～春学期の学び ～ 学生たちは様々な「学び」に触れています！JIU 薬学教育



本日は、2018 年入学の 1 年生 6 名にお話を伺

いました。

大学生活も 3 カ月が過ぎましたが‥‥
 

＜白鳥＞ 充実した毎日を過ごせています！授業も

興味のある科目が多くて、楽しいです。

＜飯田＞ ホント、正直高校の時は教科の好き嫌いが

多かったんだけど‥‥ここでの学びは楽しみながら、

充実した時間を過ごせてるなって。違う科目の授業

でも‥‥「あ、ここ、前の○○の授業でやったこと

と繋がってるんだ！」って気付きがあると、ホント

学んでいて「楽しい！」って思えます。

＜斎藤＞ 思ってたよりは、楽しい大学生活を過ごせ

ています。薬学部って、入学する前から、ある程度

勉強中心の毎日が待ってるんだろうなって覚悟はし

ていたから‥‥‥それでも、週末は友達と買い物に

出かけたり‥‥でも正直、もうちょっと遊びたいか

な‥‥（笑）。

＜押田＞ そう！‥‥僕も、もっと遊ぶ時間が欲しい

（笑）既に、テニスサークル、バスケットボールサ

ークル、国際交流サークルといろんなところに顔出

してるけど‥‥もっと、いろんな価値観持った人た

ちと時間を共有して、視野を広げたいなって。もち

ろん、これまでの大学生活は満足してるんだけどね。 

＜田中＞ でも、コミュニケーション論演習とか、薬

学概論とか薬学生同士はもちろんだけど、他学部学

生とも一緒に受講する授業もあって、同級生と「話

す機会」は本当に多いよね。僕、高校生まではあま

り自分から積極的に‥‥というタイプではなかった

から‥‥大学に来てからオープンな性格になれたの

かなって（笑）

＜松原＞ 授業カリキュラムとかもそうだけど、用意

された環境って、大事なんだよね！さすが大学って

いうか‥‥図書館とかも遅くまで開いていて、勉強

する環境が用意されてるって、ホントありがたいと

思います。
 

1 年前を振り返って、「今」、何か思うことはあり

ますか？ 

＜白鳥＞ もっと、1 日 1 日を大事に過ごせばよかっ

たなって‥‥。サッカー部に所属してて、夏までは

ホント、サッカーばかりの毎日で‥‥。夏休みに入

ってからは自分なりには勉強に向き合って、いいラ

イバルみたいな友達もいて、頑張れていたんだけど

‥‥今更に過去を思うと、1 日 24 時間をもっとうま

く使えたかなって‥‥。

＜田中＞ そうなんだよね。時間の使い方‥‥オンと

オフの切り替えっていうのか‥‥。高校時代の僕は、

試験前「だけ」勉強やってて‥‥そこそこ点とれて

て‥‥ある意味オンオフを自分なりには切り替えて

いたんだけど。去年の今頃、まだ進学希望の大学と

か、具体的な目標設定ができていなかったから‥‥

「なんとなく」勉強を続けちゃったのかなって‥‥

＜斎藤＞ 目標‥‥明確な目標を持つって本当に大

事なことだよね。私は高 3 の夏は、チアやってて‥

‥すごく忙しかったけど、やらなきゃいけないこと

が明確にあったから、ある意味時間もうまく使えて

勉強もできてたんだけど‥‥チアが終わって、時間

ができて‥‥なんか逆に勉強への集中って方に上手

く切り変えられなかったなって。

＜松原＞ でもみんな、高校時代いろいろやっていた

んだね。私はライフル射撃で全国狙ってたんだけど

‥‥6 月の段階で全国への道が途切れちゃって‥‥。

大学は薬学部への進学希望だったから、7 月はホン

ト、オープンキャンパスばっかり足を延ばして‥‥

でも、薬学部に絶対行きたいって思ってたから、直

ぐに AO 受験決めちゃって（笑）。でも、AO でも受

験前は自分なりに一生懸命勉強したんだよ（笑）。‥

‥でも今更に思うと、受験後の方がいっぱい勉強し

てたなって。受験前は、なんか「受験のためだけ」

の勉強だったけど、薬学部で合格もらって、その後

は「自分のための勉強」って言うか、もちろん「受

験勉強」も自分のためなんだけど‥‥ただただ知識

を詰め込むだけってよりは、内容を理解していくこ

とが楽しく感じて‥‥。
 

＜押田＞ あ、僕も AO で決めちゃいました。でも、

僕の場合はちょっと変わってて‥‥。高校が「グロ

ーバル・スタディコース」って言って英語でのディ

ベートや学校に提出するレポートが英語で提出しな

きゃとか‥‥昔から海外志向が強かったから‥‥。

でもちょうど 1 年前、進路決めなくちゃいけなくて

‥‥海外の大学とかも考えたんだけど、家族に医療

従事者が多くて、日本で医療系の学部もいいかなっ

て考え始めちゃって‥‥。いろんな人に意見求めた

りしながら、ちょうど去年の今頃に「薬剤師」の資

格目指そう！って決めたんだ。でも、高校ではほと

んど毎日「英語」中心のカリキュラムで‥‥「理科」

がホント準備できていなくて‥‥。それで、AO で

決めちゃったんだけど‥‥（笑）。もちろん、受験前

は必死に取り組んだし、自分としては頑張ったよ！

＜飯田＞ でも、押田クンすごいよね。この前の化学

とか栄養とか、中間試験点数とれてるじゃん。これ

で高校の時に理科を勉強してこなかったって言われ

たら‥‥（笑）。

＜押田＞ でも、結局は自分自身が頑張れるかどうか

ってことだよね。実は今でも、このまま将来、薬剤

師になって日本で働くのか、別の仕事で海外に出て

働こうかなって気持ちとが葛藤してるところはあっ

て‥‥あ、葛藤というとちょっとニュアンス違うか

な。どっちもチャレンジしてみたいというか、もっ

と広い世界を見てみたいなって。そういう時って、

悩んで何もできなくなるって人もいるって聞くけど、

僕の場合、今やらなきゃいけないこと‥‥全部に全

力で乗り越えちゃえ！って思うタイプだから（笑）

＜飯田＞ そのバイタリティって、どこから‥‥（笑）。 

でも自分自身がホントに全力で頑張れるか‥‥振り

返ると、これまでに頑張れていた時の自分もいれば、 
頑張れなかった時の自分もいて。私は結局、指定校

で大学を決めちゃったけど、その後も自分なりに勉

強、頑張れたかなって。実は、当時先生から「厳し

い声」をかけられてて‥‥大学決まっちゃうと、結

局勉強をおろそかにする生徒が多かったのかな‥‥

それで、「見返してやる！」って（笑）。その時は気

付かなかったけど、もしかしたら先生も、反骨心を

煽るために、わざと言ったのかな？

＜白鳥＞ 最後は自分自身が頑張らないと前には進

めないけど、周りの環境っていうのか、支えてくれ

る仲間や刺激を与えてくれる人がいるってことも、

ホント大事だよね。ポジティブに励ましてくれる人

もそうだし、ライバルみたいな存在も。「厳しい一声」

で火をつけてくれる人とかも（笑）自分自身、他者

に影響されずに、強い気持ちで前向きになれる強さ

を身に付けられたらなって。押田クンは、絶対その

タイプだよね（笑）。あとは、周囲の人に、影響力を

与えられる人間にもならなきゃなって。

大学生活はまだまだこれからですが‥‥ 

＜斎藤＞ 大学で気の合う友人も出来て、まだまだ先

は長いけど、大学生活を思いっきり楽しみたいと思

います！来週も、友達と遊ぶ約束してて‥‥。今か

ら楽しみです（笑）

＜飯田＞ 同級生、話しやすい子が多くてホントこれ

からが楽しみ！

＜田中＞ 元気がいいっていうか、明るい雰囲気の学

年だよね。まだあと 5 年と半年くらい薬学生生活が

続くけど‥‥みんなで笑顔で卒業するまで、ホント

充実した毎日を過ごしたいと思います！

＜松原＞ 酸いも甘いも、いっぱい経験して‥‥

＜押田＞ お互い、持ちつ持たれつ、支えあいながら

ね！もっと、みんなでいっぱい遊んで、いっぱい勉

強して楽しまなきゃ！

＜白鳥＞ みんな、将来はどうなってるんだろうね。 

＜飯田・斎藤・田中＞

それは、薬剤師として活躍してるでしょ！でも、具

体的な将来像はまだまだかな‥‥これからいっぱい

経験して、自分の本当にやりたいこと、見つけてい

かなきゃ！

＜松原＞ あ、私は小児内科の門前薬局で（笑）

＜押田＞ え、もう決めてるの？

＜松原＞ まあ‥‥（笑）
 

＜白鳥＞ いずれにしても、見えない将来目指しなが

ら、目の前の「やるべきこと」とか「面白そうなこ

と」に全力でチャレンジして行こう！

0038-2018

飯田 実優
（千葉県 茂原高校）

齋藤 実裕
（千葉県 検見川高校）

松原 愛里
（千葉県 茂原高校）

押田 舜南
（茨城県 土浦日本大学高校）

白鳥 翠
（千葉県 成東高校）

田中 旭
（新潟県 長岡向陵高校）

2018年夏‥‥「1年前」の自分と「今」の自分




